



間伐体験

▲高知工科大学一物部川共生の森 2015

10月31日、高知工科大学一物部川共生の森 2015 が開催されました。

高知工科大学の教職員ら8人が参加し、物部町別役地区の森林で、物部森林組合の指導のもと間伐体験を行いました。

昼食後には、JA物部営農センター（物部町山崎）および物部森林ストックヤード（物部町中谷川）を熱心に見学しました。

## 協働の森づくりで交流

香美市と環境先進企業との協働の森づくり事業で、パートナーズ協定を締結している高知工科大学・高知工科大学後援会とセントラルグループによって、地域間交流事業が開催されました。



豆腐作り体験

▲セントラルグループ香美市物部の森 2015

11月7日、セントラルグループ香美市物部の森 2015 が開催されました。

セントラルグループの関係者12人が参加し、JA物部営農センターの見学、物部町別府峡での紅葉狩りを行った後、農林漁業体験実習館（物部町別府）に移動し、豆腐作り体験を楽しみました。

## 日本ペタンク選手権大会 3位入賞

10月10日・11日に、愛知県の小牧市南スポーツセンターで、第30回日本ペタンク選手権大会が開催され、男子トリプルスに出場した岡村彰夫さん・片岡継人さん・小松誠さんのチーム（香北町）が3位に入賞しました。

日本ペタンク選手権は国内最高峰のペタンク大会で、男子の部・女子の部合わせて128チームが出場しました。

入賞した3人は、最高の舞台上で日頃鍛えた腕前を存分に発揮し、見事なゲームを繰り広げました。



▶左から岡村彰夫さん、片岡継人さん、小松誠さん



香北いきいき合衆国

10月25日、今年で17回目となる香北いきいき合衆国が、健康センターセレネ広場とその周辺施設で開催されました。

会場ではもち投げや食品・農産物の販売などがあり、多くの人でにぎわいました。ステージではアンパンマンショー、フラダンスショーや蕪生太鼓、香北中学校吹奏楽部、ティーパングの演奏などが行われ、来場者らは秋空の下、1日だけの合衆国を満喫していました。

## 長年の功績をたたえて 市民賞表彰式

11月3日、第9回香美市市民賞表彰式が香美市役所で開催されました。

同賞は、産業・教育・文化・政治・福祉などの分野で活躍、貢献のあった方を表彰するものです。

今年は2名の方が受賞され、法光院市長のあいさつや来賓の依光県議会議員からのお祝いの言葉の後、表彰状と記念品がそれぞれに授与されました。

受賞されたお二人の、今後ますますのご活躍をお祈りいたします。

### 山下善彦さん（土佐山田町東本町）71歳

山下善彦さんは、昭和44年に山下歯科を開設し、歯科医師として地域住民の健康増進に努めながら、高知県歯科医師会の重職を歴任してこられました。また、昭和45年から現在まで、舟入小学校の学校歯科医として、学校保健の向上に大きく貢献されました。

### 三谷誠郎さん（土佐山田町北組西）77歳

三谷誠郎さんは、『土佐山田合唱団』『秦山老人クラブ』『コーラスグループ・ビューティー&コキーズ』『秦山ラジオ体操会』の4つの団体において、設立時からの中心メンバーとして活躍され、文化・福祉・地域の振興に大きく貢献されました。



▲左から、市長、山下善彦さん、三谷誠郎さん、議長

## 高知県消防操法大会 美良布分団・楠目分団出場

10月11日、高知県消防学校で、平成27年度高知県消防操法大会が開催されました。

香美市消防団からは、自動車ポンプの部に美良布分団が、小型ポンプの部に楠目分団が出場しました。残念ながら上位入賞はなりませんでした。練習の成果を十二分に発揮することができ、各分団のチームワークもより強いものとなりました。



▲ホース接続や放水など、一連の動作をテキパキと！

## 人権擁護委員 高橋さん 法務大臣表彰

10月19日、人権擁護委員に対する法務大臣表彰が法務省で行われ、高知県人権擁護委員連合会香美協議会の高橋梅尾さん（土佐山田町）が表彰されました。

これは、長年にわたり人権擁護活動に尽力し、特に優秀な功績を残された方に対し授与されるものです。高橋さんは平成17年1月から人権擁護委員を務められ、香美人権擁護委員協議会の重要な役職を歴任するなど、人権擁護制度の普及に大きく貢献されました。高橋さんは今回の受賞について、「私一人の功績ではなく、周りの方々の協力のおかげです」と話されていました。



▲笑顔の高橋さん